

Chapitre 6 : Le goinfre qui mangeait la lumière



Les jours passent. Tim et Réon continuent leur route vers Ronetrone. Il leur reste environ trois jours de marche, mais ils sont épuisés. Depuis le début, ils n'ont jamais réussi à dormir dans un vrai lit ni à manger un repas composé d'autre chose que de fruits sauvages ou de baies. Aussi n'hésitent-ils pas lorsqu'ils trouvent une auberge sur leur route.

La gérante les accueille à bras ouverts et leur propose un repas chaud et un bon lit pour la nuit, en échange de quoi ils l'aident à faire le ménage.

Au moment de manger, le fils de la propriétaire descend. Il s'agit d'un petit garçon rond aux joues bien rebondies nommé Jacquot.

La mère de Jacquot sert un véritable festin à son fils, à tel point que Tim et Réon en ont mal à l'estomac. Des plats de viande en sauce défilent les uns après les autres devant le garçon, qui les engloutit avant d'en demander encore.

Lorsque la gérante ramène des gâteaux à la crème pour son fils, Tim ne peut s'empêcher d'avoir un haut le cœur. C'est alors qu'il se rend compte qu'un des gâteaux est décoré avec des boules de lumière.

- Ne le mange pas ! s'écrie-t-il en fonçant vers Jacquot.

Trop tard. L'enfant a tout englouti et se lèche goulument les doigts.

- Que se passe-t-il ? Tu voulais qu'il t'en laisse un morceau ? le nargue Réon.

- Il y avait de la lumière sur le gâteau, lâcha Tim. Et maintenant, la voilà perdue pour de bon.

Réon se tait, conscient qu'ils viennent d'échouer.

C'est alors que Jacquot commence à tousser.

Sa mère se précipite à son chevet.

- Que se passe-t-il, mon ange ? demande-t-elle au petit qui s'étouffe.

Jacquot est prit d'une quinte de toux.

- Tape-lui dans le dos ! s'écrie Réon.

- Un écureuil qui parle ! hurle la propriétaire avant de s'enfuir, laissant Jacquot en plan.

Tim n'attend pas qu'elle revienne et s'approche du garçon qui commence à recracher tout ce qu'il a avalé, y compris les boules de lumière.

Réon se fait cracher dessus et part bouder, tandis que Tim récupère la lumière et la glisse dans sa bourse.

Lorsque la propriétaire revient, elle trouve Jacquot qui fait la sieste pour digérer son festin. Le garçon et l'écureuil bavard qu'elle a fait entrer ont tous les deux disparu.